



1月は雪が降る日もあり、寒い日が多かったですね。子どもたちは雪を見てわくわくしたり、冷たい風に首をすくめたりしながらも寒さに負けず、学校生活を送っています。

1月は「行(い)く」2月は「逃(にげ)る」3月は「去(さ)る」と言われる通り、もう1月が終わり2月に入ります。最高学年まであと2か月です。自分たちで考えて行

動したり、主体的に学習したりする姿も頻繁に見られるようになってきました。自分たちの良いところをしっかりと伸ばし、課題がある部分は修正していくことができるよう、1日1日を大切に過ごしていきたいと思っています。

大事な時間を充実して過ごすためにも体調を崩さないように、ご家庭でも栄養・休養(睡眠)等に十分ご配慮ください。学校でもこまめに手洗いをするように指導していきます。どうぞよろしくお願ひします。



## 学級活動「コミュニケーションの達人になろう」

1月29日(月)に、スクールカウンセラーの松本祥子先生を講師に迎えて、「コミュニケーションの達人になろう」の学習をしました。

「中学生になることまで見据えて、コミュニケーションの達人になって、楽しく学校生活を送ることができるように」「最高学年として、上手なコミュニケーションの取り方のお手本になれるように」ということを目指しました。

スクールカウンセラーの松本先生の授業は2回目。前回に続いてとても楽しみにしていました。想定通り、やわらかいお話の仕方、全てを受け入れてくださる懐の深さに触れ、楽しく学習することができていました。

「メラビアン法則」によるとコミュニケーションに与える影響の55%は「表情」「視線」「しぐさ」だということを知り、言葉を使わなくても、自然に自分の気持ちを表現していることに驚きました。そして、言葉を使わないコミュニケーションの大切さを感じていました。お話を聞いた後、ソーシャルスキルトレーニング(感情伝達ゲーム)をしながら、楽しく学ぶことができました。

子ども達は、「声のトーンや話すスピードで相手の気持ちを想像していたのが良く分かりました。」「友達と話すときにも、表情やしぐさに気を付けるようにしたいです。」などと振り返っていました。お家でも、感情伝達ゲームをぜひしてみてください。



## 図画工作科「ミラクル!ミラーステージ」

図画工作科「ミラクル!ミラーステージ」は、自分のテーマに合うものを鏡に効果的に映して、広がる世界を表現する題材です。自由に発想したことを表現してほしいので、家から持ってきた自分のイメージに合う材料で作っています。

ミラーシートを折ったり切ったり天井部分を作ったりと、みんな思い思いの形で作り進めています。楽しい世界が広がる作品を持ち帰りますので、楽しみにしてくださいね。

## お知らせとお願い

### ○2月7日は参観日です。

2月7日は参観授業と学級懇談会があります。本年度最後の参観授業になります。

先日のお便りにもありましたが、PTAの運営及びPTA役員選出について、PTA本部からお話があります。各教室のモニターを見ながら聞く形になりますので、教室に入ってください。

その後の学級懇談会では、1年間を振り返る予定です。よろしくお願ひします。

### ○2月8日(木)2時間目は、持久走(シャトルラン)大会です。

今年度は校舎の工事の関係で中校庭も使用できないため、持久走大会に代えてシャトルランで持久力を試す大会を実施します。5年生は2グループに分かれて実施する予定です。保護者の皆様にもぜひご覧いただき、声援を送っていただければと思っております。午前中ということもあり、冷え込むことが予想されます。防寒対策をしてお越しください、子ども達にご声援をお願いします。

### ○3月19日の卒業証書授与式に在校生代表で参加します。

3月19日の卒業証書授与式に、5年生が在校生代表として参加することになりました。卒業生の皆さんに感謝の気持ちを伝えることができるだけでなく、自分たちの1年後の姿を想像し、目標をもつことができる大切な機会です。

在校生代表としての所作も学んでいきます。体育館の中は、気温が低いことが予想されますので、練習がある時には厚めの下着を着るなど、暖かくできるように声掛けをお願いします。

また、服装は特別に用意していただくことはありませんが、儀式への参加のため、鮮やかな色を避け、白・黒・紺でシャカシャカ音がしない材質の物を着用していただくよう、よろしくお願ひします。

